



Le soleil, et puis...

Le cœur du village des Tuileries a été très animé avant que ne survienne la tempête.



UNE BELLE ÉDITION ÉCOURTÉE Organisé par la Société de développement des Tuileries, le traditionnel Marché aux puces a attiré passablement de monde dimanche dernier. Jusqu'à ce que de violentes rafales de vent, accompagnées d'un orage, ne mettent fin à la fête. Mais pas au travail des bénévoles, qui ont eu à nettoyer les rues des débris laissés par la tempête.

PHOTOS: ISIDORE RAPOSO



Le comité de la Société de développement des Tuileries, avec le président Serge Gigandet (en bas à .g) et le responsable des stands Roberto Ricciuti (en bas à dr.).



Les anciens objets du quotidien ont leur charme, n'est-ce pas Mesdames? Quant à Matteo, il accueillait les visiteurs dans son bar-brocante aménagé dans le garage.



Martina, Lauriane, Béatrice et Sophie ont fait leur vide-dressing.